



S i c h e r h e i t s h i n w e i s

Füllen von Flaschen mit kleinkonischem Ventil

Liebe Kunden,

seit dem 01.01.2008 füllen wir bei Underwater No1 keine Tauchflaschen mehr mit kleinkonischem Ventil.

Leider bekommen wir immer wieder Flaschen zum Befüllen wo das kleinkonische Ventil nicht ordnungsgemäß eingeschraubt und gedichtet wurde. Da der Füllvorgang im Ladenlokal stattfindet, bringt dieses erhebliche Sicherheitsrisiken für meine Kunden und natürlich auch für mein Personal mit sich.

Da es sich allermeist um Tauchflaschen handelt welche schon seit vielen Jahren im Gebrauch sind, ist es nicht auszuschließen, dass der Flaschenhals beim unsachgemäßen Einschrauben des Ventils überdehnt wurde. Dieses hat über die Jahre eine evtl. Materialermüdung zur Folge.

Ich bitte für diese Maßnahme um Verständnis. Kunden die eine solche Flasche ihr Eigen nennen, empfehlen wir dringend sich ein Tauchgerät mit zylindrischem Ventil zu kaufen.

Reinhard Ueberschär
Geschäftsführer